

BAB I

PENDAHULUAN

A. Latar Belakang Masalah

Saat ini segala bentuk yang berkaitan dengan ekonomi syariah telah menjadi sorotan dunia bahkan pemerintahan di Indonesia. Sebagai bentuk dukungan dengan tujuan percepatan pengembangan sektor ekonomi syariah di Indonesia, pemerintah telah membentuk badan non- structural yang bertugas mempercepat, memperluas, dan memajukan pengembangan keuangan syariah. Pemerintah merasa bahwa keuangan syariah dapat pula mendukung pengembangan ekonomi nasional.

Langkah pemerintah tersebut membutuhkan aspek-aspek pendukung sebagai bentuk perwujudan pengembangan keuangan syariah di Indonesia. Salah satu aspek tersebut yakni sumber daya manusia yang berkompeten.

Pada dasarnya, sumber daya manusia adalah suatu sumber daya yang sangat dibutuhkan oleh suatu organisasi. Sebab, sumber daya manusia adalah sumber yang berperan aktif terhadap jalannya suatu organisasi dan proses pengambilan keputusan.¹

Sumber daya manusia merupakan satu-satunya sumber daya yang memiliki akal perasaan, keinginan, keterampilan, pengetahuan, dorongan, daya, dan karya (rasio, rasa, dan karsa). Semua potensi sumber daya manusia tersebut berpengaruh terhadap upaya perusahaan dalam mencapai tujuan. Tanpa manusia,

¹ Edy Sutriso, *Manajemen Sumber Daya Manusia* (Jakarta:Kencana, 2011), 2.

Kemudian hal terpenting untuk mewujudkan visi BNI syariah yakni unggul dalam layanan dan kinerja, karyawan harus memiliki kompetensi yang baik dalam berkomunikasi. Dengan kemampuan dalam komunikasi, karyawan dapat memahami dengan baik yang dibutuhkan/diinginkan nasabah. Selain itu, komunikasi juga dapat meningkatkan kinerja karyawan yaitu dengan cara memperbaiki komunikasi dengan membuatnya lebih efektif secara terus-menerus. Komunikasi tersebut dapat berupa komunikasi verbal maupun non verbal yang disampaikan para karyawan kepada nasabah. Seperti selalu tersenyum dan ramah ketika nasabah datang sehingga mereka akan bersedia untuk kembali datang. Untuk komunikasi yang terjalin antar karyawan, di mana setiap pagi sebelum jam operasional terdapat perbincangan mengenai isu-isu terkini yang terjadi di sekitar BNI Syariah dan pada hari jumat diadakan “sarapan pagi hasanah” yang membuat komunikasi karyawan dengan atasan maupun antar karyawan terjalin dengan baik.

Berdasarkan paparan di atas, baik pelayanan prima, pengetahuan produk, dan komunikasi memiliki keterkaitan dalam menentukan kesuksesan sebuah bank syariah, khususnya dalam upaya peningkatan layanan dan kinerja.

Melihat permasalahan di atas peneliti beranggapan bahwa pelayanan prima, komunikasi, dan pengetahuan produk mempengaruhi kinerja karyawan di PT Bank BNI Syariah Kantor Cabang Surabaya. Maka dari itu penelitian yang berjudul “Pengaruh Pelayanan Prima, Komunikasi, dan Pengetahuan Produk terhadap Kinerja Karyawan PT Bank BNI Syariah Kantor Cabang Surabaya ”

